

地域スポーツ開催報告

北中学区

大会種別	大会・スクール・交流
取材日時	2023年 9月10日(日)午前・午後9時30分～
会場	中部小学校 グランド
報告者	新田小スポ進/大見 章夫
大会等名	北中学区「フットベースボール交流会」
参加人数	大人:22人 子供22人

コメント欄

9月10日(日)、9月中旬とは思えないような残暑の中、中部小学校の校庭には大きな歓声が響き渡りました。総勢44人が参加しての「フットベース交流会」は、昨年に続き2年連続の開催！参加チームは「今池小学校」、「作野小学校」そして「梨の里小学校」地区に所属する精鋭達！大会は3チーム総当たりで行い、待機チームにはサブグラウンドで体験会としてとにかく参加者全員がボールを蹴り、ボールを投げることを目標に開催されました。

今では安城市の子供会の中でも、フットベースボールを実施しない地区があり、今回の交流会も開催を危ぶんでいましたが、いざ開催してみれば大勢の方にご参加いただき、主催したスポ進として充実感をいっぱいに感じる事が出来ました。

この先、益々少子高齢化が進む現代日本において、様々なスポーツ人口が減少していくことに少しでも歯止めを掛けられたら、我々スポ進としても満足感溢れる任務となることを実感し、これからも「幸せつながる健幸都市安城」として邁進できるように交流会を締めました。今回の開催に当り、快くご協力いただきました4名の審判員の皆さん、そして父兄協力者の皆さん、本当にありがとうございました。

